

29/08/2016

La Serena: Imputados que a bordo de moto asaltaron a chofer fueron condenados

Fueron detenidos y por el peso de la prueba resultaron condenados de inmediato a 4 años de presidio en el caso del mayor de edad y a dos de internación en régimen semicerrado.

Los imputados fueron sometidos a juicio abreviado por parte del Fiscal jefe de La Serena, Marcial Pérez, quien contaba con imágenes del asalto, prueba crucial para acreditar el delito de robo con violencia contra un conductor que descargaba mercadería en calle Larraín Alcalde.



El mayor de edad fue sentenciado a 4 años

de presidio y el menor resultó con una pena de dos años de internación en régimen semicerrado.

Los sujetos se movilizaban en una motocicleta, la cual quedó en comiso por parte del Tribunal de Garantía de La Serena.

Personal de Carabineros logró la detención de los sujetos.